

[Text]

M. Huot: Le 31 mars 1984 aussi.

M. Cyr: Jusqu'en 1984 aussi. Dans votre présentation, monsieur Huot, vous avez déclaré que vous étudiez le développement du ski au Québec. Est-ce que le Mont Logan, en Gaspésie, fait partie de cette étude au sujet de l'aménagement des centres de ski?

M. Huot: Je m'excuse, je n'ai pas très bien saisi.

M. Cyr: Est-ce que le Mont Logan fait partie des études pour le développement du ski au Québec?

M. Huot: Michel LaSalle, est-ce que tu aurais des précisions?

M. LaSalle: Du ski? Voulez-vous dire du ski nautique?

M. Cyr: Non, non... Du ski alpin.

Le président: Monsieur LaSalle.

M. LaSalle: Monsieur le président, monsieur Cyr, le Mont Logan, comme quelques autres au Québec, fait partie d'une liste de sites potentiels à développer. Maintenant, je ne pourrais pas vous dire si l'étude va déterminer exactement ce qui pourrait être fait à très court terme au Mont Logan. Je ne sais pas si cela répond à votre question. Ce n'est pas demain matin, nécessairement.

M. Cyr: Merci.

M. LaSalle: Cela fait partie de la liste des potentiels.

• 1720

M. Cyr: Merci. Monsieur le président, le pôle prioritaire d'attraction touristique dans l'Est du Québec est sans doute Percé. C'est aussi populaire que les Chutes Niagara et que le *Cabot Trail*. Lors des audiences du Comité du MEER à Percé, des intervenants intéressés à l'industrie touristique ont suggéré la construction d'une salle polyvalente qui servirait de lieu de rencontre et de salle de congrès. Je ne parle pas d'un centre de congrès comme à Montréal, mais bien d'une salle de congrès puisque les hôtels et les motels sont déjà en place pour accueillir les congressistes.

Il faut déployer tous nos efforts pour retenir le tourisme plus longtemps dans cette région et la Société de développement touristique de Percé a présenté, récemment, un dossier à l'honorable Charles Lapointe, le ministre responsable du tourisme, de même qu'au MEER afin d'obtenir de l'aide financière pour entreprendre une étude de faisabilité sur l'installation d'équipements et d'infrastructures axés sur les besoins touristiques et l'aménagement d'une salle de congrès afin de développer de nouveaux marchés. Dans vos négociations avec le Québec, présentement sur cette entente touristique, est-ce qu'il vous serait possible, monsieur Huot, de suggérer un projet et de libérer des crédits pour entreprendre une étude de faisabilité sur le projet tellement caressé par les citoyens de Percé?

Le président: Monsieur Huot.

[Translation]

Mr. Huot: It also expires on the 31 of March 1984.

Mr. Cyr: So it is valid until 1984 as well. In your presentation, Mr. Huot, you said that you were looking at the development of ski resorts in Quebec. Will Mount Logan, in Gaspé, be included?

Mr. Huot: I am sorry, but I did not understand your question.

Mr. Cyr: Will Mount Logan be included in your review of the development of ski resorts in Quebec.

Mr. Huot: Michel LaSalle, do you have any information on this?

Mr. LaSalle: On ski resorts? Are you talking about water-skiing?

Mr. Cyr: No. Downhill skiing.

The Chairman: Mr. LaSalle.

Mr. LaSalle: Mr. Chairman, Mr. Cyr, Mount Logan is one of several potential development sites in Quebec. I cannot tell you whether our study will determine exactly what could be done with Mount Logan in the short term. I do not know whether that answers your question. Work will certainly not begin tomorrow morning.

Mr. Cyr: Thank you.

Mr. LaSalle: It is on the list of potential development sites.

Mr. Cyr: Thank you. Mr. Chairman, Percé is no doubt the main tourist attraction in Eastern Quebec. It is as popular as Niagara Falls and the Cabot Trail. When the DREE subcommittee sat in Percé, people from the tourist industry suggested that a multipurpose room be built that could be used for meetings and conferences. I do not mean a conference centre, like the one in Montreal, but a conference room. There are already hotels and motels for conference goers to stay in.

Every effort must be made to keep tourism alive in this region and the Percé tourist development association recently presented a case study to the Honourable Charles Lapointe, Minister responsible for tourism and to DREE. The association is seeking financial aid to undertake a feasibility study on the insulation of tourism facilities and infrastructures and the construction of a conference room to develop new markets. You are in the process, Mr. Huot, of negotiating a tourism agreement with Quebec. Could you suggest that funds be made available to undertake a feasibility study on this project, which is very dear to the hearts of the people of Percé?

The Chairman: Mr. Huot.